

NOTA INFORMATIVA

Madrid, 7 de julio de 2017

La Asamblea General de esta Asociación ratificó ayer, día 6 de julio, el contrato recientemente firmado con Sociedad Estatal Loterías y Apuestas del Estado (SELAE) para el suministro de datos, gestión de información y organización de carreras que sirvan de soporte a las apuestas mutuas Quíntuple Plus y Loto Turf.

En virtud del mencionado contrato, ambas entidades se vinculan hasta 31 de diciembre de 2018.

Durante el periodo de dieciocho meses de vigencia del contrato, la Asociación suministrará a SELAE 119 jornadas, de las cuales seis lo serán de trote y el resto de galope.

El calendario de jornadas correspondiente al segundo semestre de 2017 ya ha sido publicado por la Asociación en su web. En cuanto al calendario de 2018, está previsto cerrarlo y comunicarlo durante el próximo mes de octubre, de manera que los distintos agentes de la Industria puedan planificar su estrategia y medios con antelación suficiente. Dichas jornadas de 2018 tendrán lugar en sábados o domingos y en miércoles o jueves.

La firma del repetido contrato reafirma el apoyo de largo plazo de SELAE con las carreras de caballos españolas, el cual se verá reforzado con otras acciones que serán comunicadas oportunamente y que podrían incluir la reforma de las dos apuestas mutuas actuales.

La Asociación de Entidades Organizadoras de Carreras de Caballos en España es la asociación patronal de los hipódromos españoles y el vehículo exclusivo para la comercialización, entre operadores de apuestas hípicas de ámbito supra autonómico, de las carreras organizadas por ellos.